



2024 年度8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

日に日に暑さが厳しくなってきました。待ちに待った水遊びも始まって、「今日は水遊びする？」と保育者に聞きながら楽しみにしている子どもたちです。最初は水遊びに緊張しているのか「見ていだけでもいい？」と言っている子もいましたが、園庭に水遊びセットが出ているのを見つけると、自分から外に出て友だちと一緒に遊び始めていました。バケツやスコップですくった水を自分の体にかけて涼んだり、泥水をカップに入れてコーヒー屋さんごっこをしたり好きな遊び方を見つけて楽しんでいます。今後も気温や子どもたちの体調に配慮しながら、安全に楽しく水遊びをしていきたいと思います。また、いつも水遊びセットのご用意ありがとうございます。



きりん組のブーム～転がしドッチボール～

最近のブームは転がしドッチボールです。以前ぞう組と一緒にやってからすっかり夢中になったようです。ホールに出る際には毎回「転がしドッチがいい！」という声が聞こえてきています。最初は保育者が転がしたボールを避けてみることから始めました。ゲームに慣れてくると、その日の当番やボールを転がしたいと立候補した子が外野になるようにしました。保育者よりも友だちが転がすボールの方が当たりたくない！という気持ちが高まるようで、より真剣な表情で避けています。ボールが当たってしまった子はスムーズに自分から円の外に出ています。その後、「〇〇くんがんばれ！」「〇〇ちゃん気をつけて！」と拍子をしながら熱の入った応援をしています。理解力が深まり、どんどん複雑なルールを理解して楽しめるようになってきています。今後もさまざまなゲームを子どもたちと楽しめるようにしていきたいと思います。



制作～金魚～

折り紙の金魚に挑戦しました。ハサミを使う少し難しい折り方でしたが、集中し最後まで丁寧に折ることができました。完成すると、「この子（金魚）の友だちも作ってあげる」「パパとかママとかいないと寂しいよね」と自然と2個目を作る子どもたち。中には「もう折り方覚えちゃった！」と言い、手助けなしで金魚を作り上げる子もいました。金魚は水に見立てた花紙と共に袋に入れ、金魚すくいのようにして飾っています。

今月の歌

♪すいかのめいさんち♪

ともだちができた すいかのめいさんち
なかよしこよし すいかのめいさんち
すいかのめいさんち すてきなところよ
きれいなあのこのはれすがた
すいかのめいさんち

